

## Medienmitteilung

Aarau, 19. September 2024

## Grossratswahlen 2024

AVUSA empfiehlt 17 Kandidierende zur Wahl in den Grossen Rat am 20.10.2024. Die Vergangenheit hat die Systemrelevanz unserer Einrichtungen gezeigt. Darum brauchen wir Grossrätinnen und Grossräte, welche die Komplexität der Herausforderungen und die Wichtigkeit von guten Rahmenbedingungen verstehen und so die Anliegen von AVUSA mittragen.

Die Vergangenheit hat gezeigt, dass die Unternehmen mit sozialem Auftrag ebenso systemrelevant sind wie z.B. Spitäler und Alters- und Pflegeheime. AVUSA, der Aargauische Verband für Unternehmen mit sozialem Auftrag, vertritt die Interessen von 60 Sozialunternehmen im Kanton Aargau, in denen rund 6500 Menschen mit Unterstützungsbedarf eine Arbeit, eine Ausbildung, eine Tagesstruktur sowie ein Zuhause finden und die Möglichkeit erhalten, eine Integrationsmassnahme oder berufliche Massnahme zu absolvieren. Im Kinder- und Jugendbereich finden auch Kinder- und Jugendliche aus sehr schwierigen Verhältnissen oder in Krisensituationen vorübergehend Schutz und Hilfe.

Für AVUSA ist es sehr wichtig, im engen Austausch mit der Politik zu stehen, um die nötige Unterstützung für gute Rahmenbedingungen für seine Mitglieder zu sichern. Dies ist eine Voraussetzung dafür, dass Menschen mit Beeinträchtigung und in schwierigen Situationen die für sie optimale Betreuung und Unterstützung erhalten und inklusiv in unserer Gesellschaft leben können, ob in einem stationären oder ambulanten Setting.

AVUSA unterstützt daher Kandidierende der Grossratswahlen 2024, die in einer Verbindung mit einem unserer Mitglieder oder dem Verband direkt stehen, sei das im Stiftungsrat, als Vorstandsmitglied oder Mitarbeitende. Diese Kandidierenden verstehen die komplexen Herausforderungen, welche die Unternehmen mit sozialem Auftrag zu bewältigen haben, teilen ihre Anliegen und können sich entsprechend bei den für unseren Bereich relevanten Geschäften im Parlament einbringen. Dies ist sehr wichtig, damit unsere Mitglieder weiterhin ihren bedeutenden Auftrag für Menschen mit Unterstützungsbedarf erfüllen können.

Die Kandidierenden, welche sich mit ihrer Haltung für die Belange unseres Verbandes einsetzen, ersehen Sie im Anhang auf der Folgeseite.

Freundliche Grüsse

**AVUSA** 

Maya Bally Präsidentin Nicole Segginger Geschäftsleiterin

Auskunft: Maya Bally 079 340 12 32



Kandidierende, welche die Anliegen von AVUSA mittragen und für die Grossratswahlen vom 20.10.2024 kandidieren:

Name	Vorname	Ort
Ambühl-Riedo	Lucia	Sarmenstorf
Barp	Miro	Brugg
Baumgaertner	Lucien	Strengelbach
Demarmels	Carol	Obersiggenthal
Dietiker	Therese	Aarau
Eichholzer	Michael	Oberlunkhofen
Hilfiker	Silvan	Jonen
Huwyler	Stefan	Muri
Kaufmann	Alfons Paul	Wallbach
Koch Wick	Karin	Bremgarten
Lang	Markus	Umiken
Lüscher	Severin	Schöftland
Lüthi-Stucki	Tabea	Oftringen
Plüss	Urs	Zofingen
Schmid	Andreas	Lenzburg
Schuppisser	Annetta	Bremgarten
von der Crone	Bernhard	Buchs



Grossratswahlen 2024

## Unternehmen mit sozialem Auftrag sind systemrelevant

Es braucht Persönlichkeiten im Grossen Rat, welche die komplexen Herausforderungen und die Wichtigkeit von guten Rahmenbedingungen verstehen und unsere Anliegen mittragen. Für unsere Unternehmungen – für die Menschen mit Unterstützungsbedarf – empfiehlt AVUSA die abgebildeten Kandidierenden.



Geschäftsstelle AVUSA, Mühlemattstrasse 42, 5000 Aarau Tel. 078 315 01 20 info@avusa.ch www.avusa.ch